

## »» Antrag an die Diözesanversammlung 2019

**Antragsteller:** Lukas Wunderlich (Arbeitskreis Ökologie)  
Annika Flock (Arbeitskreis Ökologie)  
Thomas Schmitt (Arbeitskreis Ökologie)

**Antragsgegenstand:** Digitale Benachrichtigung der MittendrIn

### **Die Diözesanversammlung möge beschließen:**

dass der Diözesanvorstand den folgenden Antrag bei der Bundesversammlung 2020 einreicht.

### **Begründung:**

Die Mitgliederzeitung der DPSG überzeugt durch stufengerechte und pfadfinderrelevante Artikel. Allerdings wirkt es in der heutigen Zeit von Smartphones, Notebooks und der Omnipräsenz des Internets etwas aus der Zeit gefallen, dass die Mitgliederzeitung der DPSG zwar schon als digitales Format zur Verfügung steht dieses aber nicht offensiver bewirbt.

Da oft nicht alle Artikel für alle Mitglieder von Interesse sind, neigt man dazu das Magazin einfach nur "durchzublättern". In den Augen der Antragsteller ist das eine Verschwendung von Ressourcen, da das Magazin dann doch schnell im Müll landet. Aus Umweltgründen auf die Printausgabe zu Verzicht ist zwar möglich, allerdings wird befürchtet, dass das Magazin dann schnell komplett vergessen wird, was schade wäre.

Deshalb wird gefordert ein System zur Benachrichtigung für neue Inhalte/der neuen Ausgabe einzurichten. Das Ganze wäre zum Beispiel möglich durch die Integration im Nami als dritte Option (Magazin: Ja, Nein, Digital) oder einfacher durch die Einführung eines öffentlichen Newsletters der Mitgliederzeitung, unabhängig von der Mitgliederverwaltung.

Des Weiteren wäre es wünschenswert, die Artikel auch direkt online responsiv lesen zu können.

Unabhängig davon soll die Printausgabe aber nicht eingestellt werden.

